



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
20 MAR 2019	
Recibido.....	Hs. 1400
Exp. N°.....	36203.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia solicita, al Poder Ejecutivo de Santa Fe, que arbitre los medios necesarios para el normal suministro de vacunas en los centros públicos de salud, ante la insuficiente provisión por parte de las autoridades sanitarias de la Nación, que produce desabastecimiento en vacunas como Triple Viral, Salk, Sabin Oral, Rotavirus, HPV y Anti Fiebre Amarilla, la mayoría de las cuales forman parte del Calendario Nacional de Vacunación, gratuito y obligatorio.

VERÓNICA CLAUDIA BENAS
Diputada Provincial

Fundamentos

A principios de marzo, la ministra de Salud de Santa Fe, Andrea Uboldi, advirtió que en lo que va de 2019 el gobierno nacional entregó a Santa Fe sólo el 25 por ciento de las dosis de vacunas acordadas por convenios. El faltante se registra en la Triple Viral, Salk, Sabin Oral, Rotavirus, HPV y Anti Fiebre Amarilla, seis productos clave, la mayoría de los cuales forman parte del Calendario Nacional de Vacunación, gratuito y obligatorio.

Uboldi dio cuenta que esta situación no es nueva por cuanto en el año 2018 "...tuvimos el faltante del meningococo y cerramos con la entrega del 50 por ciento de lo que debíamos tener, lo que condiciona que algunos niños no pudieran iniciar o completar su esquema de vacunación".

Asimismo se dejó constancia de la gravedad de la situación mediante un comunicado oficial de Salud de Santa Fe el cual concluye planteando que: "Dado que las vacunas son Nacionales y su adquisición depende de la Secretaría de Salud de la Nación a través de la DINACEI, así



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

como de su distribución a las provincias, solicitamos su colaboración informando de esta situación a la población debido a la falta del insumo en los Vacunatorios”.

La no provisión de vacunas por parte de los organismos nacionales no ocurre sólo en nuestra provincia. Entre Ríos fue otro distrito que realizó el reclamo recientemente. Durante el mes de febrero, ante la queja de vecinos que recibían la negativa en los centros de salud, el Ministerio de Salud provincial emitió un comunicado donde sostiene que en su distrito “se está haciendo notar la falta de algunas vacunas producto de que Nación no está garantizando la provisión normal. Se está distribuyendo a modo de goteo y a raíz de ello actualmente hay faltantes de Sabin, Meningo, algunas gamma globulina, antigripales y triple bacteriana”.

Por todo lo precedente y para evitar que la salud de nuestros comprovincianos resulte seriamente afectada por las malas gestiones en materia de salud pública del gobierno nacional solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto con su voto afirmativo.


VERÓNICA CLAUDIA BENAS
Diputada Provincial